

COLOMBIA  Escuchar artículo

Hombre ebrio agredió a un niño en un vuelo de Avianca

El señalado fue detenido por la Policía una vez aterrizó el avión en Valledupar (Cesar) luego de que se diera un conato de riña por un incidente con un menor

26 de Octubre de 2022



El hombre le habría hecho tocamientos al menor en el vuelo de Avianca. Foto: Wilson Javier Devia / Abogado directivo sindical confederación CSPC

Este martes se conoció un grave caso en un vuelo de Avianca, luego de que presuntamente el pasajero, identificado como el ingeniero industrial Llin Kelin Montaña Verá, funcionario de una empresa contratista de **Ecopetrol**, quien se encontraba en estado de embriaguez, le habría agredido a un menor de seis años.

El hecho fue denunciado a través de Twitter por Wilson Javier Devia, quien se identifica en la red social como el presidente del Sindicato de la Unidad Nacional de Protección y las Uniones Temporales (UTUNP), quien publicó una serie de fotos del incidente ocurrido en el trayecto Bogotá-Valledupar.

“Denunciamos tripulación de @Avianca que dejó que un pasajero en estado de embriaguez abordara un vuelo y realizara actos indebidos con menor que venía silla del lado. Actos de tocamiento a menor por parte de pasajero en estado de embriaguez @PoliciaColombia vuelo AV 8580 24/10/22 (Sic)”, aseguró el sindicalista, que además, adjuntó las fotos del hombre que, supuestamente, protagonizó el reprochable hecho.

De lo ocurrido **incluso se hicieron virales en redes sociales algunos videos del momento en el que la Policía acude a la aeronave** y se llevan al señalado ebrio.

Tras lo ocurrido, **en Avianca se pronunciaron a través de un comunicado sobre lo sucedido.**

LO ÚLTIMO



Había sido capturado nueve veces y lo sorprendieron en su casa agrediendo a su pareja en Bogotá

Hijo de Gustavo Petro le advirtió a su papá que los Char se le están metiendo al gobierno: “Un insulto al Pacto Histórico”

Estos son los premios que obtendrán las jugadoras de la selección Colombia Sub17 tras clasificar a la final del Mundial

Miguel Uribe se quejó de su colega Angélica Lozano: “Me interrumpe a gritos y me agrede”

Así celebró Cintia Cossio su cumpleaños número 26

“En el vuelo 8550 en la ruta Bogotá-Valledupar **un pasajero disruptivo tuvo al parecer un comportamiento inadecuado con un menor de edad que viajaba con uno de sus padres.** Solo hasta la llegada del avión la tripulación recibió el aviso de los pasajeros y de manera inmediata el capitán solicitó la presencia de la Policía Nacional en el momento del desabordaje”, afirmaron.

La madre del menor en declaración judicial aseguró que el señor se quedó dormido la mayor parte del vuelo, pero al despertar abrazó fuertemente a su hijo, y lo mantuvo sujeto a pesar de que tanto ella como las personas que estaban a su alrededor le pidieron que lo soltara; en ese momento intervino el señor Wilson DEvia, quien se encontraba en el asiento de adelante, sujetó al agresor y lo sentó en otra silla. *“Todo empeoró cuando el avión empezó a aterrizar, ya que todos empezaron a desesperarse y el señor que agarró a mi hijo empezó a lanzar golpes a todos los que estábamos cerca de él; todos los que venían dentro del avión empezaron a gritar por las acciones del señor y mi hijo se asustó mucho al ver esta situación, por tal razón yo informé a la policía de lo sucedido”*, confirmó la señora.

Sin embargo, tras entrevistar a la madre, quien en un principio habría presentando una denuncia por el delito de abuso sexual contra su hijo menor, y hablar con el niño, la Fiscalía descartó que se hubiese cometido un delito sexual “habida cuenta de que el menor afirmó que el hombre lo agarró fuertemente por la muñeca en dos ocasiones, lo que lo asustó y lo hizo llorar, pero negó de manera enfática que lo hubiese tocado en sus partes íntimas”.

La aerolínea informó también que **lo ocurrido sigue en investigación por parte de las autoridades competentes que quedaron a cargo del pasajero** y recibieron las denuncias respectivas.

“Avianca agradece enormemente la colaboración y solidaridad de los pasajeros y **rechaza tajantemente cualquier comportamiento indebido que vulnere a su equipo o a sus clientes”**, indicaron.



El señalado le habría hecho tocamientos a un menor de edad según denunció en Twitter Wilson Javier Devia, quien se identifica en la red social como el presidente del Sindicato de la Unidad Nacional de Protección y las Uniones Temporales (UTUNP).

Agregaron que **es la segunda ocasión en la que tienen problemas con personas que abordan ebrias** los vuelos de esa compañía.

“Los casos de pasajeros disruptivos (violentos, en estado de embriaguez, que violan las normas e instrucciones etc) **se han duplicado en los últimos 2 años. Avianca a alertado de manera recurrente a las autoridades de estos eventos”**, señalaron.

SEGUIR LEYENDO:

[Video: envían a la cárcel a implicados en desaparición del niño Maximiliano Tabares y revelan imágenes de su búsqueda](#)

Influencer JuanDa regresó a Instagram y relató los difíciles momentos que vivió durante su ausencia en redes

Servicio social complementario al militar fue aprobado por la Cámara de Representantes

TEMAS RELACIONADOS

Colombia-Noticias

Avianca

Abusos a menores de edad

Valledupar

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Al menos 15 muertos y 40 heridos en un ataque a tiros en un santuario de Irán

El autor de los disparos, que llegó al recinto religioso en un coche, fue detenido, según medios oficiales del régimen teocrático



Indecopi anunció investigación a colegio luego que menor cayera de cuarto piso por presunto caso de bullying

La institución educativa podría ser multada con 450 UIT si se detecta incumplimientos a las normas en materia de protección al consumidor y a la Ley que promueve la convivencia sin violencia en los colegios.



Ricardo Sumalavia, autor de “Croac y el nuevo fin del mundo”: “La literatura es para romper las etiquetas”

El nuevo libro del escritor peruano no es estrictamente una novela fantástica, sino que tiene mucho humor y sátira con un llamativo personaje principal: una rana.



Angye Zapata y las fuertes acusaciones contra Martín Távora: Ministerio de la Mujer se pronunció al respecto

La bailarina se presentó en el set de Magaly Medina para revelar todo lo que vivió con el futbolista. Angye Zapata lo acusó de haberla golpeado y amenazado de forma constante.



Aníbal Torres cuestiona que la vacancia y la suspensión presidencial causen la inestabilidad política en el Perú

El primer ministro se refirió a las probables alternativas que se manejan en el Congreso para sacar al presidente Pedro Castillo del poder.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La brutal masacre que indigna al mundo: un ejército bombardeó un

Los comentarios antisemitas de Kanye West que le costaron cientos

El relato de Andrés Iniesta sobre su depresión: “Puedo tener todos los

concierto y dejó 50 muertos

de millones

autos del mundo, pero aun así es difícil enfrentar los problemas de la vida”



Cómo usar el paquete de Microsoft Office gratis de manera totalmente lícita

¿La marihuana puede ayudar a prevenir la demencia y el Alzheimer?



MUNDO



Fiscales de EEUU entregaron nuevas pruebas para juicio contra García Luna: documentos sobre envíos de drogas

El uso del cigarrillo electrónico puede causar arritmias cardíacas

Al menos 15 muertos y 40 heridos en un ataque a tiros en un santuario de Irán

Había sido capturado nueve veces y lo sorprendieron en su casa agrediendo a su pareja en Bogotá

Estos son los premios que obtendrán las jugadoras de la selección Colombia Sub17 tras clasificar a la final del Mundial

INFOBAE AMÉRICA



Al menos 15 muertos y 40 heridos en un ataque a tiros en un santuario de Irán

Había sido capturado nueve veces y lo sorprendieron en su casa agrediendo a su pareja en Bogotá

Estos son los premios que obtendrán las jugadoras de la selección Colombia Sub17 tras clasificar a la final del Mundial

Miguel Uribe se quejó de su colega Angélica Lozano: "Me interrumpe a gritos y me agrede"

Ella es Linda Caicedo: el diamante colombiano que sueña con levantar la copa mundo

ENTRETENIMIENTO



Matthew Perry reveló que tuvo un infarto y el médico le rompió ocho costillas durante la reanimación

Estos son los 10 podcast favoritos de Spotify Argentina este día

Cuales son las 10 series con más menciones en Twitter este día

K-dramas en Netflix: 'Bajo el paraguas de la reina' lidera el top de los más vistos de la semana

Lele Pons reapareció en Instagram tras someterse a una cirugía de emergencia

DEPORTES



"Ser subcampeón del mundo nunca ha sido mi sueño": Checo Pérez previo al GP de México

Gerardo "Tata" Martino presentó la prelista de 31 jugadores para los últimos enfrentamientos de México de cara a Qatar 2022

SSa pidió a los mexicanos que viajen a Qatar 2022 tengan completo su esquema de vacunación

Erling Haaland llevó regalos a sus ex compañeros en su visita a Dortmund con el Manchester City por la Champions League

Mundial de Qatar 2022, en vivo: las novedades de todas las selecciones a 24 días del inicio del torneo



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae